
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新
あたら

しい一年
いちねん

が始まりました
はじ          

。この一年
いちねん

をみなさんはどのように過ごそう
す    

と考
かんが

えていますか？３学期
がっき

は新
あたら

しい学年
がくねん

に向けて
む   

の０学期
がっき

です。次
つぎ

の学年
がくねん

、進路先
しんろさき

でどんな自分
じ ぶ ん

になりたいのかを考
かんが

えて、３学期
がっき

を過ごして
す    

みてはどうでしょうか。２学期
がっき

の

懇談
こんだん

を振り返って
ふ  か え   

みるとすべきことが見えて
み   

くるかもしれませんね。３年生
ねんせい

は２月
がつ

には大阪
おおさか

府
ふ

私学
しがく

入試
にゅうし

、３月
がつ

には公立
こうりつ

入試
にゅうし

が

あります。これからは受験
じゅけん

に向けて
む   

ラストスパート
ら す と す ぱ あ と

です。自分
じぶん

の進路
しんろ

に向けて
む   

頑張りましょう
が ん ば        

。２年生
ねんせい

は進路
しんろ

学 習
がくしゅう

や、高校
こうこう

体験
たいけん

を通して
とお    

自分
じぶん

の進路
しんろ

について考
かんが

えます。1年生
ねんせい

は「プロ
ぷ ろ

に学ぶ
まな  

」という取組み
とりく   

を通して
とお    

どのような 職 業
しょくぎょう

があるのか考
かんが

えます。 

２学期
がっき

は行事
ぎょうじ

も多く
おお  

、学年
がくねん

ごとに人権
じんけん

学 習
がくしゅう

も行
おこな

いました。さて、３学期
がっき

になった今
いま

、このクラス
く ら す

として過ごす
す   

のも残り
のこ  

わず

かです。みなさんがこのクラス
く ら す

でよかったと思える
おも    

ように、３学期
がっき

を過
す

ごしてほしいと思
おも

います。 

明日
あ し た

は、１．２年生
ねんせい

はチャレンジテスト
ち ゃ れ ん じ て す と

、３年生
ねんせい

は実 力
じつりょく

テスト
て す と

があります。受験
じゅけん

では１．２年生
ねんせい

の評 定
ひょうてい

も必要
ひつよう

になり、その

評 定
ひょうてい

に影 響
えいきょう

するのがチャレンジテスト
ち ゃ れ ん じ て す と

です。「後悔先
こうかいさき

に立たず
た   

」です。３年生
ねんせい

になって、あのとき頑張
がんば

っておけばよかったと

思う
おも   

ことのないように、今
いま

から頑張りましょう
がんば         

。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私
わたし

は昨年
さくねん

一年間
いちねんかん

色々
いろいろ

な人
ひと

との出会い
で あ  

の中
なか

で熱い
あつ   

思い
おも   

をいっぱい聞かせて
き    

いただきました。また、私
わたし

自身
じ し ん

こんなことできたらいいなという熱い
あつ   

思い
おも   

を大切
たいせつ

にしてきました。 

先日
せんじつ

、人権
じんけん

サークル
さ あ く る

で 反差別
は ん さ べ つ

集会
しゅうかい

 へ参加
さ ん か

してきました。差別
さ べ つ

を許さない
ゆる        

、なくしたいと思
おも

っている

人
ひと

がこんなにもいることを知り
し  

、心
こころ

が熱く
あつ   

なりました。一中生
いっちゅうせい

が全体
ぜんたい

での交流
こうりゅう

の中
なか

で堂々
どうどう

と発表
はっぴょう

する姿
すがた

や、学校
がっこう

へ戻って
もど     

「一中
いっちゅう

でもこんなことがしたい」という声
こえ

を聞く
き  

と、私
わたし

も頑張ろう
が ん ば     

と思
おも

えます。 

みなさんも誰
だれ

かの熱い
あつ   

思い
おも   

を聞く
き  

ことで、自分
じ ぶ ん

も頑張ろう
が ん ば     

と思った
おも     

経験
けいけん

はないですか？令和
れ い わ

5年度
ね ん ど

も残り
のこ   

３か月
     げつ

、みなさんも、

熱
あつ

くなれる何
なに

かをぜひ見
み

つけてください！！          

皆さん
みな     

にとって昨年
さくねん

一年間
いちねんかん

を振
ふ

り返
かえ

ってどんな一年間
いちねんかん

だったでしょうか。 

自分
じ ぶ ん

なりの「今年
こ と し

の漢字
か ん じ

」 を考
かんが

えてみてはどうでしょうか。 

 （文責
ぶんせき

：廣
ひろ

浦
うら

力
り

紀
き

） 
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とんだばやしし

のホームページ
ほ お む ぺ え じ

→リンク集
り ん く し ゅ う

→ポータル
ぽ お た る

富田林
とんだばやし
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「税
ぜい

」が選ばれた
えら        

のは、消費
しょうひ

税率
ぜいりつ

が引き上げられた
ひ  あ     

2014年
ねん

以来
い ら い

、2回目
か い め

。 

「税
ぜい

」の字
じ

が選ばれた
えら       

理由
り ゆ う

は、1年
ねん

を通して
とお     

増税
ぞうぜい

の議論
ぎ ろ ん

が行 わ れ た
おこな            

ことに加
くわ

えて、所得税
しょとくぜい

など

の定額
ていがく

減税
げんぜい

が話題
わ だ い

にのぼったことのほか、インボイス
い ん ぼ い す

制度
せ い ど

の導入
どうにゅう

やふるさと納税
のうぜい

のルール
る う る

の

厳格化
げんかくか

など、「税
ぜい

」にまつわるさまざまな改正
かいせい

や検討
けんとう

が行
おこな

われたことなどがあるそうです。 


